

Santa Fe, 12 de octubre del 2023

A las 11:30 horas del día 12 de octubre de 2023 se da inicio a la reunión del Consejo Directivo del Instituto de Humanidades y Ciencias Sociales del Litoral UNL CONICET, en modalidad combinada (presencial y virtual), presidida por la Directora Dra. Adriana Gonzalo y los siguientes miembros del Consejo Directivo:

Dra. Carrió, Cintia (de forma presencial)

Dra. Delfino Andrea (de forma virtual)

Dr. Giovaninni, Eduardo (de forma presencial)

Dra. Palachi, Cadina (de forma virtual)

Dr. Prono, Santiago (de forma virtual)

Dra. Rubinzal, Mariela (de forma virtual)

Dra. Sosa, Pamela (de forma presencial)

Miembro CPA:

Dra. Davies, Carina (de forma presencial)

Dra. Gomítólo, Mercedes (de forma presencial)

Representante de becarios:

Lic. Sbodio, Matías (de forma presencial)

Tratamiento del punto N° 1 del orden del día: Informe sobre avances en relaciones a tareas de vinculación con el INER y actividad prevista.

Se comienza por mencionar que se realizó una primera reunión a través de ZOOM con los directivos del instituto y se entabló contacto con los grupos de IHUCSO relacionados. Se pone en común la realización de una próxima actividad el día 18/10, de 10 a 14hs donde el Dr. Ernesto Meccia dará una

presentación y luego habrá exposiciones de miembros del Instituto. A través de esta actividad se fomentará el diálogo con el INER y se visualizarán propuestas de la sociología de la salud.

Tratamiento del punto N° 2 del orden del día: Informe sobre avances en relaciones con ASOEM

Se procede a comentar que se mantuvo una serie de conversaciones con el secretario de cultura de ASOEM, donde se identificaron 3 líneas de vinculación: Trabajo y género; Historia de las instituciones locales, en particular de la condición trabajadora; salud mental y aspectos sociales relativos a la problemática. En orden respectivo, los representantes de IHUCSO serían Andrea Delfino por la primera línea, Luciano Alonso y Natacha Bacolla por la segunda, y Ernesto Meccia por la tercera.

En base a esto surge también la idea de fomentar el trabajo relacionado a salud mental. La Dra. Pamela Sosa menciona que hay una serie de investigadores del instituto relacionados al tema, y propone entablar un primer contacto con ellos para abordar una propuesta frente a la problemática.

Tratamiento del punto N° 4 del orden del día: Informe sobre la reunión con miembros de la OVT del CCT Santa Fe y puesta en discusión acerca de las propuestas surgidas, potencialidades y críticas.

Se pone en común que se realizó un segundo encuentro con miembros de la OVT, relacionado a una capacitación para elaboración de STAN. Se pudo observar la importancia de seguir fortaleciendo las posibilidades de vinculación tecnológica en el perfil de Humanidades y Ciencias Sociales, ya que no se cuenta con una visión clara desde el medio, asociando la vinculación a actividades acotadas tales como la realización de cursos. La Dra. Mercedes Gomítole menciona también que se elaboró un documento con información referida a los potenciales servicios que pueden brindar los grupos del instituto.

Tratamiento del punto N° 5 del orden del día: Informe sobre la presentación a la convocatoria VinculAr 2023 y aportes económicos recibidos al IHUCSO. Propuesta de utilización parcial de esos aportes.

Se continúa mencionando que en base a la convocatoria VinculAr se pretende generar un encuentro de vinculación tecnológica para el año próximo, para lo cual se cuenta con un aporte de \$300.000. Se propone en una primera instancia construir una cartilla que visualice las ofertas de los equipos, lo que es avalado por el CD.

Tratamiento del punto N° 6 del orden del día: Comunicación del programa del Encuentro sobre ciencias sociales y humanidades a realizarse el 20/10/23.

Se pone en común que con los inscriptos al encuentro se compartió una carpeta en Drive con archivos afines. Se definieron 5 ejes temáticos y un programa de actividades, el cual se compartió por correo electrónico. El encuentro se realizará de 9 a 13.30hs.

La Dra. Andrea Delfino trae a consideración que se recibió un contacto desde la Universidad de Jujuy interesándose en la temática. Se le enviarán los archivos afines. A su vez, propone divulgar en la Revista de Estudios Regionales y Mercado de Trabajo el documento final que se elabore en el encuentro. El Lic. Matías Sbodio, también plantea la posibilidad de publicarlo en la Revista Politikón.

Tratamiento del punto N° 3 del orden del día: Comunicación de la resolución de donación de bienes para registrar la PC adquirida por proyecto dirigido por Andrea Delfino y consentimiento para aprobación de la misma.

La Dra. Andrea Delfino procede a comentar que se adquirió una PC con fondos de un proyecto, la cual se incorpora al IHUCSO sede FCE y se requiere de un alta patrimonial para su rendición. Para esto, se elaboró un acta de donación la cual se eleva a Patrimonio y requiere el aval del CD del Instituto como acto administrativo necesario para su registro. El consejo brinda el aval, por lo que la nueva PC de escritorio valuada en \$270.000 seguirá el procedimiento de donación indicado.

Tratamiento del punto N° 7 del orden del día: Informe sobre la nueva compra de computadora y monitor.

Se continúa por transmitir que con el último depósito de fondos CONICET se procedió a solicitar autorización para la compra de una PC con monitor, por un total de \$299990. Luego de que se realice la misma, quedarán \$289000 como fondos CONICET disponibles, los cuales se destinarán a cubrir los gastos de mantenimiento del instituto hasta el próximo depósito de fondos a recibirse en 2024.

Siendo las 12:50 hs., se da por finalizada la reunión.